



## Internationale Österreichische Telemark-Skimeisterschaften in Göstling-Hochkar

 Ariane Zeilinger, Tips Redaktion, 04.03.2019 12:38 Uhr

<https://www.tips.at/news/goestling-an-der-ybbs/sport/457935-internationale-oesterreichische-telemark-skimeisterschaften-in-goestling-hochkar>



**GÖSTLING.** Am kommenden Samstag, 9. März, findet in Göstling-Hochkar die 2. Auflage der internationalen Österreichischen Telemark-Skimeisterschaften statt. Die ÖM Telemark wird am Hochkar im Draxlerloch ausgetragen. Hierzu erfolgt ein teilweiser massiver Pistenumbau statt.

Als Austragungsmodus für die ÖM 2019 wurde der sehr imposante und sehenswerte „Telemark Spint Classic“ ausgewählt. Es handelt sich dabei um das traditionsreiche Telemark-Skifahren, publikumswirksam aufbereitet als Allround-Multiski-Disziplin. Bestehend aus Riesenslalom-Telemarkschwüngen, Springen über eine Schanze, einen 360° Kreisel und eine Langlauf-Skating-Sektion. Alles in einen Lauf von Start bis Ziel verpackt, und das alles in zwei Durchgängen. Die Kurven werden im Telemarkstil vorgeführt, benannt nach einer Region in Norwegen, wo der Skipionier Sondre Nordheim den Schwung vor mehr als 100 Jahren erfand.

Start ist um 10.30 Uhr. Teilnahmeberechtigt sind alle Skifans mit ausreichendem Können im Telemark. Die Nennungen ist nur online auf der Homepage des

Schiclub Göstling-Hochkar bis zum 7. März möglich: [www.sc-goestling-hochkar.at](http://www.sc-goestling-hochkar.at)

## Telemark-Skisport erlebt neuen Höhenflug

Der Telemark-Skisport erlebt in den letzten Jahren einen neuen Höhenflug. War bisher „Telemarken“ in unseren Breiten nur von Nostalgiegruppen bekannt, wurden im hohen Norden schon Spezialisten herangebildet.

Heute macht auch jeder Alpin-Spitzensportler die Telemarkausbildung, weil hier die Ski-Belastungstechniken am besten erlernt werden können. Seit 1987 gibt es Telemark-Weltmeisterschaften, die ab 1995 mit der Einführung eines jährlichen FIS-Weltcups nunmehr alle zwei Jahre abgehalten werden.

## Gelungene Premiere in Göstling

Göstling war im Frühjahr 2018 bereits erstmals Austragungsort der internationalen Österreichischen Telemark-Meisterschaften, die zahlreichen Zuseher kamen dabei aus dem Staunen über die tollen Leistungen nicht heraus. Bei Bilderbuchwetter hat eine gelungene Premiere in Göstling gegeben.

## Beeindruckende Leistungen

Die Leistung der Teilnehmer, sowie auch teilweise das legendäre Outfit hat die Zuschauer und selbst auch die Veranstalter beeindruckt. Sprünge auf der Schanze bis zu 14 Meter waren zu sehen, im Steilwandkreisel und im Skatingabschnitt war echte Power gefragt.

---

© 2019 Copyright Tips.